



Vorlage Nr. 21-O-11-0049

Tagesordnungspunkt 23

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden-Dotzheim am 7. Juli 2021

Radweg Erich-Ollenhauer-Straße (Radwegverbindung Dotzheim-Biebrich) [SPD]

Antrag der SPD-Fraktion

Der Ortsbeirat möge beschließen:

Der Magistrat wird aufgefordert, eine für Radfahrer ungefährliche Radwegverbindung zwischen Dotzheim und Biebrich einzurichten. Die vorhandenen Radstreifen auf der Erich-Ollenhauer-Straße können von Radfahrer*innen ohne Lebensgefahr nicht genutzt werden.

Begründung:

Zwischen den beiden größten Wiesbadener Stadtteilen besteht keine sichere Radwegverbindung.

Die beidseits der Erich-Ollenhauer-Straße von der Einmündung der Willi-Werner-Straße bis zur Saarstraße vorhandenen Radstreifen lassen eine gefahrlose Radnutzung nicht zu. Insbesondere in dem Bereich zwischen der Willi-Werner-Straße und der Einmündung der Föhler Straße bzw. des Straßenmühlweges wird der sehr schmale Parkstreifen neben den Radstreifen in erster Linie von dauerparkenden Anhängern, Wohnmobilen, Lastkraftwagen und Wohnanhängern genutzt. Die Breite dieser Fahrzeuge übersteigt die des vorhandenen Parkstreifens. Fahrzeugteile ragen daher in den Radstreifen hinein bzw. versperren ihn in Gänze. Radfahrer müssen auf die Fahrbahn verbunden mit Gefährdungen ausweichen.

Der schmale Radstreifen direkt neben dem Parkstreifen ist auch wegen sich öffnender Fahrzeugtüren bei Aussteigevorgängen in den Radstreifen hinein erheblich gefahrgeneigt. Hier kam es in der Vergangenheit schon zu Gefährdungssituationen.

Beschluss Nr. 0123

Antragungsgemäß beschlossen.

+

+

Verteiler:

Dez. V z. w. V.
1006 z. d. A.

Kuntze
Ortsvorsteher